El PSOE adoctrina para sembrar la mentira en internet.

05/10/2006.

El PSOE, a fin de imponer su visión sobre la república, la guerra divil y el franquismo ha dado instrucciones a un número indeterminado pero no despreciable de militantes, para acallar las voces discrepantes que abundan en internet. Las instrucciones son introducirse en todos aquellos foros en que se haga "apología del franquismo", o justifiquen "el golpe fascista de 1936" En concreto, a estos militantes se le ha indicado que deben centrarse en propagar las siguientes ideas:

- La II República er a legítima, la eligió el pueblo
- El llamado Alzamiento fue un golpe de estado injustificable
- Francó ganó la guerra gracias a los moros, y no tenía apoyo popular
- Franco sumió a España en la miseria por la guerra e instauró un régimen de terror que convirtió a España en un país prácticamente tercermundista y analfabeto.
- -Todos los supuestos bienes del franquismo son manipulaciones, como han evidenciado los estudios de historiadores serios (Preston, Santos Julià). No hubo ni un solo aspecto positivo del franquismo
- Justificar el Alzamiento o hacer apología del franquismo es vergonzoso y escandaloso para cualquier persona culta.
- Afortunadamente hay poquísima gente franquista, de los cuales la mayor parte son personas de edad avanzada

Y aún hay más: indican que hay que repetir mucho las palabras "dictador", "fascistas", "democracia", "libertad" "golpistas", "genocida", "República Legítima", "retrógrados", así como todos los puntos arriba señalados, y usar diferentes nombres para dar impresión de mayor número.

Esto en cuanto a Franco y el franquismo, pero también indican que hay que repetir lo siguiente:

- La Iglesia es una institución nociva y anacrónica
- La monarquía es un sistema absurdo y anticuado, y está próxima a prodamarse la III República.